

# Tertib Administrasi, Kantor Desa Fajar Indah Dimonev

Udin Komarudin - [MESUJI.INDONESIASATU.CO.ID](http://MESUJI.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 5, 2022 - 12:00



*Kantor Desa Fajar Indah Dimonev*

MESUJI- Tertib Administrasi Pemerintahan Desa Fajar Indah serta pagu indikatif Dana Desa (DD) Tahun Anggaran 2022 Tahap I. Tim Monitoring Pelaksanaan Pemerintahan dan Dana Desa Kecamatan Panca Jaya Kabupaten Mesuji melaksanakan monitoring dan evaluasi (monev). Selasa (12/07/2022) di Desa Fajar Indah.



Bertempat di Kantor Desa Fajar Indah, Miftahul yang mewakili Dinas PMD Kabupaten Mesuji monitoring dan evaluasi (monev) kegiatan administrasi dan pembangunan desa tahun anggaran 2022 tahap kesatu.

Hadir dalam kegiatan tersebut Tim Monitoring dari Kabupaten dan Kecamatan beserta stafnya.

”Kegiatan monitoring dimaksudkan untuk mengetahui perkembangan kinerja penyelenggaraan pemerintahan desa pada aspek perencanaan dan pelaksanaan kegiatan desa, evaluasi serta pelaporan. Selain itu, monitoring dan evaluasi Tim Monev kali ini lebih disasarkan sebagai pendampingan dan pembinaan terhadap pemerintah desa, agar berjalan sesuai dengan tupoksi yang ada. Hal ini sangat dibutuhkan oleh pemerintah desa sebagai bahan evaluasi menuju perbaikan-perbaikan kinerja selanjutnya” imbu Miftahul Wakil dinas PMD Mesuji.

Pada kegiatan monev ini yang menjadi bahan evaluasi, adalah administrasi dan pelaksanaan kegiatan pembangunan fisik yang ada di desa.

Materi monev terkait pengerjaan administrasi meliputi dokumen RPJM Desa, RKP Desa, SPJ, Dokumen BLT-DD, dan dokumen penting lainnya. Sedangkan terkait pembangunan fisik, telah dilaporkan melalui dokumen pendukung bahwa Dana Desa Tahap 1 selain digunakan untuk penyaluran BLT-DD, juga digunakan untuk pembangunan.

Secara keseluruhan administrasi dan pembangunan fisik Desa Fajar Indah sudah berjalan baik, seperti yang disampaikan oleh Miftahul selaku Kasi PMKS Kecamatan Tanjung Raya," ungkap Nadir Kepala desa Fajar Indah. Selesai di Monev. (Cheudin)